

# CALACIRYA

Durant l'Ère Assteryenne, l'Excoriation permit aux créatures d'autres plans de pénétrer notre monde. La Reine-Dragon Calaciryra et son escorte étaient de ceux-ci. Partis en éclaireurs par delà la faille, leur mission était simple : s'assurer que ce nouveau monde ne représente aucune menace pour les leurs et de s'y réfugier.

La Reine-Dragon s'établit dans les hauteurs de Vylorinne, un territoire mystérieux, masqué par les brûmes et ornés de somptueuses montagnes. Sous un pic solitaire, elle et Thélarion, son lieutenant, trouvèrent une gigantesque caverne. Épuisés par leur long voyage, ils s'y installèrent et s'endormirent. Pendant plusieurs siècles, les dragons laissèrent Hélyngrad en paix, sommeillant au cœur de la montagne. Mais dans les profondeurs de leur antre, une force obscure grandissait : un minéral rare aux reflets rouge sang et aux noirs abyssal pulsant d'une énergie pernicieuse.

Un matin, cette énergie réveilla Calaciryra brutalement. Dérangée puis inquiétée, la Reine quitta sa couche pour rechercher l'origine de cette perturbation. Ce qu'elle découvrit la glaça d'effroi : Thélarion s'était figé dans une posture tragique, fossilisé par la propagation néfaste de cette pierre. Ses écailles noires et dorées s'étaient transformées en une surface rigide et glaciale, marquée à jamais par cette force malveillante. Un frisson parcourut l'échine de la Reine, qui réalisa qu'elle aurait pu subir le même sort. En quête de réponses, elle déploya ses ailes bleu roi et s'envola à travers les cieux tourmentés de Vylorinne.



Sa quête la mena à la rencontre du peuple des Volâres, une civilisation ancienne d'hommes-oiseaux dominant la région. Bien que méfiants à leur début, les Volâres furent rapidement subjugués par la majesté de Calaciryra et acceptèrent de l'écouter.

Elle leur parla de la menace que représentait l'étrange minéral, espérant qu'ils pourraient lui fournir des réponses. Hélas, les Volâres ne connaissaient rien de cette pierre maudite. Cependant, ils la dirigèrent vers les Terres Scintillantes réputées pour leur savoir. Bérynor, et plus particulièrement sa capitale Messara, abritait les plus grands érudits et mages de l'Archipel, experts en sciences anciennes. Si des réponses à la menace de ce fléau existaient, c'est là-bas qu'elle les trouverait.

Avant son départ, les Volâres lui révélèrent une autre vérité tragique : le sort de Véloxès, un dragon qui avait voyagé avec elle vers Hélyngrad. Véloxès, niché au Croc du Ver, dormait paisiblement. Mais Mérékar, un magister avide de pouvoir, le sorti de son antique sommeil à l'aide de ses sortilèges. Sous l'influence du sorcier, le dragon devint une arme de destruction, ravageant Nordregg et plongeant l'île dans le chaos. C'est une alliance entre les Nains du Clan Féronar et les Humains qui permit de mettre fin à la tyrannie du dragon. Nordregg fut libérée de sa terreur.

Pour Calaciryra, ce récit fut un choc. L'un de ses pairs, autrefois fier et majestueux, réduit à un instrument de vilainie ? Manipulé par un simple mortel ? Le sort funeste de Vélaxès sonnait comme une mise en garde. Comme si la pierre et son énergie corruptrice, représentaient un mal similaire, capable de plonger Hélynggrad dans de profonds ténèbres.



Consciente que de se déplacer sous sa forme draconique attirerait des regards indésirables, la Reine-Dragon prit une décision délicate. Usant de sa magie, elle se métamorphosa en humaine. Un acte qu'elle n'avait jamais eu besoin de réaliser auparavant. Ses pouvoirs élémentaires lui avaient toujours permis de dominer son environnement sans avoir à se cacher. Sa transformation fut longue et douloureuse. Ses écailles noires et dorées se fondirent lentement en peau. Ses ailes massives s'atrophifièrent puis disparurent. Quant à ses yeux, ils prirent des traits humains, bien que leur lueur mystique subsistât. Elle ressentit cette nouvelle apparence comme une contrainte, une prison. Une vulnérabilité qu'elle n'avait jamais connue. Mais elle savait que cette forme lui permettrait de se déplacer discrètement parmi les mortels sans éveiller le moindre soupçon. Sous sa nouvelle apparence, Calaciryra se mit en route pour Bérnyor, espérant que les érudits des Terres Scintillantes possèdent réponses à ses nombreuses questions.

À Messara, elle écuma les bibliothèques à la recherche de réponses. C'est là qu'elle rencontra un homme animé par la même obsession qu'elle : Drakan Harren, un individu mystérieux dissimulé sous une capuche sombre. IL lui révéla alors le nom de cette pierre qui hantait son esprit. La Katalyst. Il lui proposa alors de rejoindre la Guilde de Sombre-Sang, une organisation secrète vouée à l'éradication de la pierre. Calaciryra, en quête d'alliés dans ce monde inconnu, accepta tout en dissimulant sa véritable nature. Lorsqu'elle se retourna, Drakan avait disparu, lui laissant seulement de vagues indications pour le retrouver.

Sur le chemin du retour, elle raccompagna un vieil homme rencontré plus tôt sur la route de l'Académie — une destination commune. Alors que le calme de la forêt les enveloppait, ils furent soudainement pris en embuscade. Acculé par les malfrats, Calaciryra sentit qu'elle devait agir. Afin de protéger son nouvel ami, elle abandonna toute discrétion et laissa surgir sa véritable forme. Dans un ballet de feu et de cris, elle terrassa leurs assaillants avec une certaine vélocité. Avant de reprendre sa forme humaine, elle jeta un regard au vieil homme qui la regardait avec des yeux stupéfaits.

Loin de réagir avec peur, l'homme demeura silencieux, ébranlé par ce qu'il venait de voir, mais touché par la noblesse de l'acte. Il se présenta alors comme Lord Cassian Velyssar, dernier descendant d'une lignée noble sans héritier. Convaincu d'avoir rencontré une âme d'exception, il la recueillit et l'instruisit sur le monde des mortels. À sa mort, elle devint sa légataire et hérita de ses terres, de son domaine et de son titre. Lady Calaciryra Velyssar. Ce nouveau statut lui permit d'œuvrer au cœur de la haute société, dissimulant son apparence derrière le fard de la noblesse.

Dévouée au service de sa mission, elle cherche à comprendre la Katalyst espérant secrètement que Thélarion puisse encore être sauvé.